

新年度スタート! 住みよい『里見』をみんなの力で…

記録的な大雪の冬も過ぎ、令和3年の春がやってきました。しかし未だコロナ禍。ワクチン接種が始まってはいるものの、全ての人への接種が完了するまでには、もうしばらく時間がかかりそうです。自分自身や家族・大切な人たちを守るために、感染症拡大防止対策を継続しながらも、もっと楽しく元気に暮らすための仲間づくりや地域づくりに、里見全体で取り組んでいきましょう。

里見地区交流センター運営協議会総会 および里見地区会議が開催されました

3月25日(木)、令和2年度 里見地区交流センター運営協議会総会、および里見地区会議が開催されました。

令和2年度里見地区交流センター事業報告及び決算報告、令和3年度事業計画及び予算についての説明、令和2年度里見地区会議事業報告があり、いずれも承認されました。



令和2年度 里見地区交流センター運営協議会事業報告

実施月日	事業概要
6月11日	文化・スポーツ部会 [今年度事業ごとの実施方について]
6月17日	生活・環境部会 [今年度事業ごとの実施方について]
6/18・7/22	菊づくり講習会【参加者:45人 ①20人 ②25人】
6月25日	企画・研修部会 [今年度事業ごとの実施方について]
8月30日	グラウンド草刈り事業(八幡野グラウンド)
8月30日	第6回 里見地区スポーツフェスティバル(グラウンドゴルフ)【参加者:26人】
10月13日	正副会長・専門部会長会議
10月22日	議会報告会(市議会との共催)[人口減少・超高齢化社会等]【参加者:26人】
11/28~30	芸文祭 in 里見 第6回 みんなの作品展示会【出品者:25人 作品数:250点余 入場者:61人】
11月19日	第1回 里見いどばた会議 参加者29人
11月23日	里見公民館賞贈呈式及び祝賀会【中止】
11月~12月	健康づくり教室、いきいきコンサート、音楽療法【中止】
12月7日	食生活改善推進協議会伝達講習会(食生活改善推進協議会・雄物川支部との共催)
12月9日	文化・スポーツ部会 [第7回スポフェス・スマイルボウリング大会について]
12月10日	第2回 里見いどばた会議 参加者16人
12月20日	講演会「雄勝城に浪漫を求めてII」参加者24人
12月28日	正月向フラワーアレンジメント教室 参加者17人
1月10日	第7回 造山どんど焼き 参加者約100人
1月~2月	スポフェス・スマイルボウリング大会、雄物川ニュースポーツ大会、里見地区芸能祭【中止】
2月18日	第3回 里見いどばた会議 参加者11人
3月8日	生活・環境部会、企画・研修部会
3月9日	文化・スポーツ部会
3月16日	会計監査
3月18日	正副会長・専門部会長会議
3月24日	第4回 里見いどばた会議 参加者22人
3月25日	里見地区交流センター運営協議会総会 参加者23人



- ◆スマイルボウリング練習会……100回【参加者:727人】
- ◆手芸講座……パッチワーク44回【参加者:202人】編み物8回【参加者:59人】ごてんまり8回【参加者:32人】
- ※4月25日~5月20日:新型コロナ感染拡大防止のため公民館が臨時休館

里見地区交流センターからのお知らせ

①コロナ禍における交流センターの利用の仕方

- ご来館時はマスクの着用をお願いします。
- 場合により、検温を実施させていただくことがあります。
- 手指の消毒液を設置していますのでご使用ください。
- 団体でご利用の際は、密にならないように利用者数を考慮して部屋をご予約ください。
- 入館者名簿の提出をお願いします。
- ゴミはすべてお持ち帰りください。



②使用料に関すること（令和2年4月から使用料が変わりました）

- 自治会（町内会・子ども会・青年会を含む）は100%減免となり使用料はかかりません。保護者会は50%の減免です。
- 生涯学習活動推進団体として横手市に登録した団体、または横手市芸術文化協会（芸文協）登録団体は100%減免です。

※ただし、宴会など酒席を伴う場合は減免とはなりません。

◆里見地区交流センター使用料 （1室あたり）

室名	1時間につき
ホール	400円
和室	200円
研修室 （視聴覚室）	200円

◆雄南のびる館使用料 （1室あたり）

室名	1時間につき
体育館	600円
研修室①	200円
研修室②	200円

使用料が発生する場合、使用後に納付書を郵送する必要があることから、使用許可申請書には代表者の方の氏名・住所・連絡先のご記入をお願いいたします。

なお本年4月より押印が不用となりました。不明な点は、お問合せください。

里見地区会議 ハード事業実施報告

令和2年度里見地区会議に、雄物川高校前通りから沼とのT字路へのカーブミラー設置要望があり、雪解けを待って3月29日に工事が実施されましたのでお知らせいたします。



つぶやき（編集後記）



このところの陽気で田んぼの雪がどんどん融けました。記録的な雪に、すべてのものがすっぽり埋もれた、わずか2~3カ月前の光景が、まるで夢の中での出来事のように思えます。しかし、桜や梅の枝が痛ましく折れた姿は…まさに現実。ばっけの天ぶらを味わい春到来を実感しました。